

Primer Encuentro Regional de Servidores de la Nación ¡rumbo al encuentro nacional!

Por: Enrique Jiménez. 24/07/2022

El día 3 de julio, los Servidores de la Nación (SN) y Unidad Básica de Apoyo (UBA) se dieron cita en el Primer Encuentro Regional Zona Centro de los Servidores de la Nación, organizado por la Unión de Servidores de la Nación.

El evento inició con unas palabras y saludos fraternos de sindicalistas de la Unión Nacional de Trabajadores por Aplicación (UNTA), trabajadores que las aplicaciones de reparto y transporte toman como “socios” y se niegan a reconocer como trabajadores. A pesar de esto, la UNTA ha conseguido el fallo a favor y ya cuenta con la toma de nota avalada por la Secretaría del Trabajo. Se enfatizó que el reconocimiento como sindicato no sirve de nada sin la organización constante y la unión de los trabajadores del gremio.



**ENCUENTRO
DE SERVIDOR@S
DE LA NACION Y
UBAS (REGIÓN CENTRO)**
DOMINGO 3 DE JULIO

**CDMX
EDOMEX
MORELOS
PUEBLA
TLAXCALA
HIDALGO
QUERÉTARO**


SERVIDOR
DE LA NACION
GOBIERNO DE
MÉXICO

9:00 registro
Lugar: Av. Cuauhtémoc 47,
Roma Nte Cuauhtémoc,
06700 Ciudad de México, CDMX

 LIVE

**¡ASISTE Y PARTICIPA!
ERES BIENVENID@**

**¡La defensa de los Derechos Laborales es
la defensa de la Cuarta Transformación!**


UNIÓN DE
SERVIDOR@S
DE LA NACION
UBAS

También participó Adrián Alvarado, miembro del Bloque de Delegaciones Democráticas del IPN y militante de la Izquierda Socialista. Abrazando este movimiento de los SN y UBA explicaba que ningún político o funcionario hará el trabajo que tienen que hacer los trabajadores organizados por la conquista de sus derechos laborales. A su vez es importante tejer lazos con los demás sectores de trabajadores en lucha y resistencia.

Por parte del PT participó Christian Vega, saludando y brindando todo el apoyo al movimiento que se está gestando. Reconociendo que es necesario hacer una

autocrítica desde la izquierda sin caer en el sectarismo.

Comentó que la crítica desde adentro es necesaria para poder mejorar en aquellos aspectos donde flaquea la 4T, ya sea por descuidos, omisiones o ataques de la derecha queriendo utilizar la estructura del Estado.

En las participaciones se comentó sobre los recientes despidos que se dieron a partir del 1° de julio, que se dieron de forma masiva en varias partes del país.

**MOVILIZACIÓN
NACIONAL DE
SERVIDORES
DE LA NACIÓN**

ALTO
**a los despidos
INJUSTIFICADOS**

**iReinstalación
Inmediata!**

**Palacio Nacional
Lunes 4 de julio
5:00 a.m.**



UNIÓN DE
SERVIDOR@S
DE LA NACIÓN
y UBAS

Al encuentro asistieron compañeros de la Ciudad de México, Estado de México, Puebla, y Jalisco. Cuyas participaciones fueron muy nutritivas para comprender la situación por la que atraviesan, y generar una red más organizada y con más

alcance. El eco de este encuentro será amplificado por el siguiente encuentro regional del Bajío de la Unión de Servidores de la Nación. Así mismo se hizo un llamado a movilizarse el día 4 de julio frente a Palacio Nacional a las 5 de la mañana por la Reinstalación de todos los SN despedidos injustamente. A esta movilización se convocó además a SN organizados en diferentes movimientos.

¿Cuál es la situación de los Servidores de la Nación?

Las condiciones precarias que enfrentan los SN son similares (si no es que iguales) a las que se enfrentan millones de trabajadores en el país: contratos trimestrales, salarios desglosados que no terminan de ser englobados en una cotización fija, los UBA no cuentan con un seguro médico ni todas las prestaciones que éste conlleva. Es decir, son trabajadores al servicio del Estado que no cuentan con ninguna prestación laboral, más que un seguro médico básico (para los SN) al que se le restan todos los demás beneficios.

Esta situación, es producto de la llamada etapa neoliberal, donde precariza el trabajo, se coarta de todo derecho laboral.

La flexibilización de la figura jurídica del trabajador no ha hecho más que echar para atrás o erradicar por completo los derechos laborales. En tan solo unas décadas, se ha aplastado toda conquista que los trabajadores ganaron en todo el siglo pasado.



Las figuras de trabajador eventual, trabajador de confianza, contratos por honorarios, etc. no hacen más que evadir las responsabilidades patronales para con

el proletariado y así obtener mayores ganancias explotándolo. Dicha precariedad laboral que viven miles de trabajadores dentro de las dependencias gubernamentales no es un secreto; contratos eventuales, jornadas de trabajo de 10 a 14 horas, y las amenazas de perder tu trabajo de un plumazo. Hoy en día, y dentro de este gobierno, siguen existiendo estas condiciones de trabajo, incluso impulsadas por funcionarios que han visto en la 4T la agencia de puestos gubernamentales perfecta para seguir con estas prácticas. Los mayores representantes del capitalismo se han paseado por el mundo, país tras país diciendo que el modelo neoliberal llevará al progreso y desarrollo de todo el mundo. Sin embargo, lo que hemos visto tras más de 30 años aplicado no sólo en México es que, a la clase trabajadora, sólo le ha traído inestabilidad laboral y miseria acumulada. Dicen que traerá grandes beneficios, pero no dicen para quién; que ayudará a generar más riqueza, pero se les olvida especificar quiénes se quedarán con ella.

Esta forma de contratación —implementada férreamente por la burguesía—, que sustituye a los contratos indefinidos, contratos colectivos o concurso de plazas y bases se vio adoptada por el Estado. Y desde entonces, se ha encargado de hacer exactamente lo mismo, no sólo pasa en la Secretaría del Bienestar encabezada por Adriana Montiel Reyes, cuyos programas sociales los coordina Óscar Navarro Gárte, sino en toda aquella dependencia de gobierno que haya contratado personal de forma masiva en los últimos 20 años.

Los Servidores de la Nación son un caso especial, pues estos trabajos fueron creados dentro del gobierno de la 4T que, lamentablemente, a falta de cuadros técnicos y desconfianza de las bases, ha optado por conciliar y trabajar con los burócratas de siempre. El uso clientelar que le dan los funcionarios que dicen alinearse a un gobierno para beneficio del pueblo únicamente para obtener beneficios personales, o generar una base corporativa que funcione como moneda política al mejor postor debe acabar. Pero no acabará sólo, se tendrá que combatir, luchando por las demandas gremiales y a su vez vinculando por demandas políticas muy concretas.

A construir un partido de clase obrera que vele por el bienestar y dignidad de todo el pueblo trabajador

La batalla que libran los Servidores de la Nación al interior del gobierno debe ser arropada por los trabajadores y las bases militantes de la 4T convencidas de que se debe erradicar todo vestigio del neoliberalismo. Pero eso no será suficiente. Pues los ataques a la clase trabajadora en un sistema que perpetúa su explotación, les

quitarán de las manos toda victoria gremial que consigan, con grande o pequeña que sea.

Las reinstalaciones de los SN, aún si se logra en su totalidad, correrá el riesgo de sufrir las bajas nuevamente por venganzas políticas o lo que puede ser aún peor, el desmantelamiento de la Secretaría del Bienestar atacando a toda la clase trabajadora en su conjunto, yendo en contra de las reformas que alivian (un poco) su dura realidad. Los aumentos salariales se ven arrancados no como reducciones de sueldos, sino con el aumento inflacionario producto de la crisis capitalista en México y en sus principales aliados comerciales-económicos. Las prestaciones laborales pueden ser desaparecidas en cualquier instante, de un plumazo, si la crisis aumenta y el Estado no tiene otra opción de replegarse para sobrevivir.

Es importante notar que no sólo debemos organizarnos por las cuestiones gremiales con una visión puritana y aislada de la lucha únicamente por los Servidores de la Nación, sino que, la vinculación de clase y la participación de los trabajadores organizados en la vida política del país, es una parte fundamental en la defensa de los derechos laborales y la vida digna de los propios trabajadores.



Como se menciona arriba, bajo estas mismas condiciones se encuentran los trabajadores de muchas más dependencias de gobierno, a los cuales debemos saludar y hacer un llamado a que se organicen entre ellos como gremio, con nosotros como parte del sector público precarizado y con todos los trabajadores del país como sector público o privado, es decir, como clase trabajadora.

Es verdad que unidos somos más fuertes; pero unidos y organizados, somos imparables.

¡HOMOGENIZACIÓN DE SALARIO ENTRE UBA Y SN CON 100% DE SALARIO INTEGRADO!

¡REINSTALACIÓN DE LOS TRABAJADORES DESPEDIDOS DE FORMA INJUSTIFICADA!

¡ELECCIÓN DEMOCRÁTICA DE REGIONALES, SUPERDELEGADOS Y COORDINADOR DE LA UNIDAD DE

COORDINACIÓN!

¡ALTO AL USO DE LOS PROGRAMAS PARA EL BIENESTAR DEL PUEBLO TRABAJADOR COMO MONEDAS POLÍTICAS!



[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Marxismo

Fecha de creación

2022/07/24